

avenwood.ch

«Das Wichtigste aus meiner Sicht ist es, sich immer möglichst früh Feedback zu holen und sich diesem auch auszusetzen. Gerade an einer Hochschule hat man immer einen Experten oder eine Expertin mit denen man sich austauschen kann.»

Rahel Hoffmann, Gründerin



VISION Mach Dein eigenes Ding!

GEGRÜNDET AN Der Hochschule für
Wirtschaft

UNTERSTÜTZUNG DER FHNW die
Vertiefungsrichtung Major international
Entrepreneurship

PARTNER Mein Mann

GRÖSSTE HERAUSFORDERUNG Viele
Barrieren sind oftmals im Kopf.

